



Organización de las entradas y salidas del centro **EDUCACIÓN PRIMARIA**

La zona de Ed. Infantil y la zona de Ed. Primaria funcionarán como zonas independientes en cuanto a entradas y salidas de grupos al comienzo y al final de la jornada lectiva.

Para Ed. Primaria, distinguimos dos puertas de entrada y salida:

- La puerta principal, en la Avda. de Francia, para la entrada y salida de los grupos de 1º, 2º y 3º de Ed. Primaria.
- La puerta de Ed. Primaria de la calle Dinamarca (escaleras), para la entrada y la salida de los grupos de 4º, 5º y 6º de Ed. Primaria.

Las entradas y salidas individuales durante el horario lectivo se seguirán realizando por la puerta principal accionando el videoportero.

Para la recogida y entrega de alumnos-as tanto de Ed. Infantil como de Ed. Primaria en periodo lectivo por visita médica o cualquier otro motivo justificado, será necesaria la comunicación previa al tutor-a correspondiente y su registro en la Secretaría del centro, como viene realizándose hasta ahora.

Entradas en Ed. Primaria:

El alumnado de Ed. Primaria formará filas por grupos de clase para entrar.

Distinguimos dos zonas en el patio de Ed. Primaria:

La zona sur, situada delante del edificio, donde se formarán las filas de los grupos de 1º, 2º y 3º. Las filas se marcarán en el suelo y se formarán siempre por orden alfabético.

La zona norte, situada en la parte posterior del edificio, donde se formarán las filas de los grupos de 4º, 5º y 6º. Las filas se marcarán en el suelo y se formarán siempre por orden alfabético.

Las puertas se abrirán a las 8,45. Entre las 8,45 y las 9,00 horas el alumnado irá entrando en el patio y colocándose en sus filas.

El profesorado apoyará las entradas situándose en las puertas de acceso al recinto y las filas durante este periodo de 15 minutos.

Las familias permanecerán fuera del recinto, entregando a sus hijos-as en la puerta.

Una vez formadas las filas, irán subiendo por grupos a sus respectivas aulas de forma escalonada manteniendo la distancia de 1,5 metros mínimo entre grupos. El orden de entrada será siempre el mismo:



1ºA, 1ºB, 2ºA,
principal y la escalera B.

2ºB,3ºA,3ºB accederán a sus aulas por la puerta

4ºA, 4ºB, 4ºC, 5ºA, 5ºB, 6ºA, 6ºB accederán a sus aulas por la puerta lateral y la escalera A.

En días de lluvia, un solo adulto accederá al recinto escolar y acompañará al alumno-a hasta la puerta correspondiente del edificio, donde será recibido por el profesorado. Para facilitar la circulación de personas dentro del recinto, en estos casos se habilitará como puerta de salida la puerta de las escaleras de la Avenida de Francia, dejando para la entrada la puerta de coches de la Avenida de Francia y la puerta de Ed. Primaria de la calle Dinamarca.

Salidas en Ed. Primaria:

El alumnado de Ed. Primaria saldrá formando filas por grupos de clase y será entregado a las familias en la puerta del recinto por la que entró entre las 14,00 y las 14,15 horas.

Los grupos descenderán de los pisos superiores por la misma escalera asignada para la entrada y saldrán del edificio por la misma puerta por la que entraron, principal o lateral.

La salida de los grupos se realizará siempre en el mismo orden y las filas se formarán siempre por orden alfabético, de manera que cada familia pueda identificar aproximadamente el momento de salida de su hijo-a, evitando las aglomeraciones en las puertas. Procuraremos que entre las 14,00 y las 14,05 salgan los grupos de 1º y 4º, cada uno por su zona respectiva, entre las 14,05 y las 14,10 salgan los grupos de 2º y 5º, cada uno por zona respectiva, y entre las 14,10 y las 14,15 salgan los grupos de 3º y 6º, cada uno por su zona respectiva.

Durante los meses de septiembre y junio, el horario lectivo se reduce una hora, con lo que la salida de los grupos se realizará entre las 13,00 y las 13,15 horas.

En días de lluvia, el alumnado se entregará a las familias en la puerta correspondiente del edificio, accediendo sólo un adulto por familia y manteniendo el orden de salida de los grupos.

Entradas y salidas durante la jornada escolar:

En Ed. Primaria, las entradas y salidas en otros momentos de la jornada, como el recreo, la clase de Ed. Física o actividades en el patio, se realizarán de la misma forma: en fila y con el mismo recorrido, puntos de acceso y orden de grupos en su caso.

Rogamos a las familias:

- **Evitar en la medida de lo posible acudir al mismo tiempo a las puertas del recinto, aprovechando la franja horaria de 15 minutos, procurando no provocar aglomeraciones en la calle.**
- **Por el mismo motivo, que sea sólo un adulto el que acompañe a cada niño-a o grupo de niños.**



Castilla-La Mancha



Familias con varios hermanos:

En el caso de varios hermanos en la misma familia, ésta podrá elegir la puerta en que los va a entregar a la entrada y será el profesorado el que les ayude a ubicarse en sus filas, teniendo en cuenta que Infantil y Primaria se consideran zonas independientes.

De esta forma, no se entregarán alumnos-as de Ed. Infantil en Ed. Primaria ni alumnos-as de Ed. Primaria en Ed. Infantil.